

Schwarzwälder Bote

Schramberg

Wandern, Studios und natürlich alte Autos

Von Schwarzwälder-Bote 17.07.2015 - 18:53 Uhr



Die Oldtimerfreunde Schramberg haben viel Spaß bei ihrer Ausfahrt. Foto: Dieter Hirt Foto: Schwarzwälder-Bote

Schramberg. Am Freitagmorgen, dem 10. Juli, trafen sich 28 Oldtimerfreunde mit 14 ihrer alten Schätzchen zur großen Ausfahrt. Die erste Etappe führte über Sulgen und Freudenstadt nach Baiersbronn. Der erste Halt war in der rustikalen "Schankhütte" von Otto Klumpp in Baiersbronn. Dort stärkte man sich in Form eines Mittagessens.

Um 13 Uhr führen die Oldtimerfreunde weiter nach Bad Wildbad zum dortigen Baumwipfelpfad nach dem Motto: "Dem Schwarzwald auf Augenhöhe zu begegnen." Der Höhepunkt des Pfades ist im wahren Sinn des Wortes der fast 40 Meter hohe Aussichtsturm mit seiner 55 Meter langen Tunnelrutsche im Turminnen. Ein Genuss.

Weiter ging es über Bad Wildbad nach Weisenbach, Forbach, Raumünzsch entlang der Schwarzenbachtalsperre nach Sasbachwalden ins Hotel Spinnerhof, wo die Zimmer bezogen wurden. Nach dem gemeinsamen Abendessen klang der Tag mit Gitarrenspiel und Volksliedersingen aus.

Am Samstagmorgen nach dem Frühstück war Abfahrt nach Baden-Baden zum SWR-Studio, wo um 10.30 eine Besichtigung mit Führung stattfand. Staunend stand man vor den Kulissen und Requisiten der Faller-Familie oder einer Kulissee, wo die Fernsehköche die Löffel schwingen. Um 13 Uhr war Abfahrt zum Waldcafé am Merkursberg zum Mittagessen und anschließendem Entspannen.

Abends führte die Gruppe den Weg zum Höhepunkt des Tages, dem alten E-Werk, wo um 17.30 Uhr zur Aufzeichnung von "Menschen der Woche" mit Frank Elstner eingelassen wurde. Es war toll, bei der Aufzeichnung dieser Sendung einmal dabei sein zu dürfen. Nach der Sendung erfolgte die Rückfahrt nach Sasbachwalden zum Hotel Spinnerhof wo nach dem gemeinsamen Abendessen, im Fernseher die Aufzeichnung der Sendung noch einmal angesehen wurde.

Am Sonntag war um 9 Uhr ging es zurück nach Baden-Baden, wo rund um das Casino das 39. internationale Oldtimer-Meeting stattfand. Mit dabei waren circa 350 Fahrzeuge. Der Vor- und Nachmittag stand zur freien Verfügung. Um 16 Uhr war Abfahrt Richtung Heimat wo in Hausach im "Käppelehof" der gemeinsame Abschluss einer tollen Ausfahrt war. Der Dank der Oldtimerfreunde gilt den beiden Organisatoren Martin Burri und Alfred Grigas, die diese Ausfahrt akribisch vorbereitet und durchgeführt haben.